空かける翼

北杜市立高根中学校 学校だより 令和4,10,31 No,8 文責 白倉美奈子

実りの秋を迎えた10月。学年や学校の行事が目白押しでした。また、学習にも本腰を入れて取り組み、

第2回定期試験や教育課程到達度検査に全力で臨みました。充実した活動を通して大きく成長した1ヶ月となりました。新型コロナウイルス感染症も陽性者の数が減少し、授業参観も、全学年、実際に学校に来ていただいて実施することができました。

11月4日には合唱祭が開催されます。3年ぶりのやまびこホールでの開催を予定しています。マスクを付けての練習ですが、朝や放課後、校内のあちらこちらで響く生徒たちの歌声に癒やされています。

今後も行事や部活動の大会が続きますが,気持ちを緩めず,対策を 徹底しながら,学校生活を過ごしたいと考えています。



支部新人総合体育大会

10月6日、8日に支部新人戦が行われました。新たなチームになって「最初の挑戦・腕試しの時」です。短い練習期間の中でしたが、ほとんどの生徒が意欲的に練習に取り組んでいました。3年生の先輩たちから引き継いだ、最後まで諦めずに、全力を尽くす気持ちで、しっかり声を出し、お互いを励まし合って戦う姿に頼もしさを感じました。

また、3 日には、今年度初めて体育館で新人戦壮行会を行いました。応援団と全校生徒の力強い応援 に、選手は勝利への決意を新たにしていました。

結果は以下の通りです。

男子バスケットボール優勝女子バスケットボール優勝男子バレー部優勝女子バレー部優勝サッカー部第3位テニス部

個人戦ダブルス 第3位 大柴妃夏・土屋由真組















全校総合「生き活きタイム」

10月12日,19日の2日間にわたって、「生き活きタイム」を実施しました。今年は13の講座を開設し、作品作りや琴やギターの演奏、フォークダンスや加圧トレーニングに挑戦しました。

























国際教育に取り組んでいます

本校は、令和4、5年度北杜市の「原っぱ教育」の研究指定を受けています。教科や総合、特別活動で、国際理解や国際貢献について学んだり、異文化交流に取り組んだりしています。







セネガルの小学校との交流



3年地雷除去についての学習